

Paulussen & Co.

1886 - 1930

Um 1886 durch Richard Paulussen als Anstalt für Gravüre (Grafik, Stiche) in Wien gegründet. Nach dem Tod von Paulussen 1906 führte dessen Teilhaber Julius Edhofer die Firma weiter, ab 1908 als Alleininhaber. 1930 Rücklegung der Gewerbebewilligung.

Quelle: Albertina Sammlungen Online.

GND:

Edition	Datum	Titel
Quellenedition 1900-1930	23.05.1921	<p>Bericht der vom Landtag eingesetzten Kommission zur Untersuchung der Tütigkeit der Briefmarkenverschleissstelle</p>
Quellenedition 1900-1930	10.12.1921	<p>Die Abgeordneten Gustav Schüdler und Franz Xaver Gassner legen ihren Bericht "Briefmarkenskandal im Fürstentum Liechtenstein" vor, der auf Anregung der Veranstalter der Briefmarken-Demonstration vom 26.2.1921 gedruckt und mit einer Chronologie ergünzt wurde</p>